

＼ 江里山を語ろう ／
だんだんだより

2024.10

だんだんだよりに込めた思い

【だんだん】になった田んぼが広がる

みなさんのふるさと【江里山】について 少しお話しませんか

これまでの江里山について これからの江里山について

【囃らん】しながら色々と教えてください

そのきっかけづくりとして

みなさんのコミュニケーション誌【だんだんだより】を発行しました

みなさんと一つ（団）になって

江里山のことを考えていきたいので よろしく願います



江里山を語ろう だんだんだより

発行／棚田げんきスタッフ（小城市地域おこし協力隊）



江里山の棚田
Instagram

“江里山うどん”と“ごまじょい”

棚田げんきスタッフの活動を
写真でお伝えします！



げんきの種まき

主に、以下の5項目についてお伝えします

バジル
栽培

酒米
づくり

江里山
たなだ部

えりやま
の風

江里山
みらい会議



おはこん、江里山の棚田米づくりにかたはお酒はもう飲んでいたばかりか？10月3日(木)には、山口知事にお酒をご紹介してきました。「好き」という、うまいお言葉もいただきました。

今年も、酒米の収穫が無事に終わりました。私もコンバインで稲刈りをしたのですが、慣れない機械の操作に苦戦しました。帰っていた時に写真の表情も笑顔が消えて…。

10月のたなだ部の活動では、まつまいも、落花生、黒豆も収穫しました。豆類は残念ながらも不作でしたが、まつまいはコンタク個体を収穫でき、大豊作でした!!



江里山の代名詞といえる「彼岸花」ですが、例年より開花が遅れたものの、今年も棚田を彩ってくれました。江里山の彼岸花を楽しみにしてくださっている方に向けて、Instagramで開花状況を発信します。

NHKで「江里山うどん」を紹介していただきました。私も初めて食べましたが、うると、そしてやわらかいおうどん、とても美味しかったです。また食べてほしいです。



この時期に「宝塔山」の桜が咲いていました。暖かい日が続いているので…。

だんだん掲示板

(みなさんへのお知らせ)

棚田米の代行販売を始めました！

知人やご紹介していただいた方など、身近なところから代行販売を始めました。確保している棚田米の量が少ないので、今年はこちらのみと販売していきたいと思っています。



バジル栽培の報告会をします

今年挑戦したバジル栽培について、結果や今後のこと、そして、サポートしていただいたみなさんへの感謝の気持ちを込めて、報告会を予定しています。日にちは11月28日(木)と11月30日(土)です。時間と場所は、あらためてご連絡します。



毎月最終木曜日は座談会の日♪

次回は

11/28です

時間 14:00～
場所 江里山公民館

